

# 12名で新学期スタート!

# わらどん

平成27年5月21日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 一瀬純司

## 進級式を行いました

今年度は、残念ながら新入生がいまませんでした。(でも、来年度は入学予定が複数あります!)  
そこで、みんなで進級式を行って新年度を祝いました!

四月六日(月)、町長さんと教育長さんをお迎えして進級式を行いました。本教育委員さんもかけつけてくださいました。

今年度は新入生はいませんが、一人の転入生を迎えました。そして、新しい気持ちで新年度をスタートしようと、この進級式を計画したのです。

入学式と同じような『進級おめでとう』の看板を作り、全校児童の入場を行いました。



明のスピーチを行いました。

「新年度が始まりました。僕たちは、わらべどんぐり祭りや学習をしっかり取り組んでいきます。そして、僕たちがしっかりと成長できるように、がんばっていきます。」という児童会長のあいさつも立派でした。

い、児童会長にお祝いの文字入りの鉛筆を渡しました。そして児童一人一人が前に出て、『今年度がんばりたいこと』について決意表明を行いました。

## 休み時間。放課後はみんなで異年齢集団によって社会性が育ちます

北小児童は、休み時間や放課後、学年に関係なく、みんなで遊びます。特に、児童会本部役員が主体となって『みんなで遊ぶ日』や『北小タイム』を設け、その日は必ず全員で遊ぶようにしています。低学年でも参加できる遊び、高学年でも楽しめる遊びにみんなで夢中になっている様子は、見ていてとてもほのぼのします。



## 北小の特徴『朝活』 始業前に心や頭や体を鍛えます

始業前の十五分間『朝活』

という名前の活動を行っています。

★月曜日：心づくり

静かに読書をして、心を豊かにします。

★火曜日：漢字学習

小学校で習う漢字すべてをテスト形式で復習します。

★水曜日：体づくり

ランニングをしたり、縄跳びをしたり、さまざまな運動をします。

★木曜日：計算練習

小学校で習う計算のすべてをテスト形式で復習します。

★金曜日：音づくり

リズム遊びをしたり、音遊びをしたり、歌の練習をします。

毎月の第一週はすべて『心づくり』です。

このように、北小では始業前の時間を有効に使って、児童の成長に役立てています。



いこの風景、異年齢の子たちが仲良く交流する様子は、社会に出れば当たり前前のことです。事業所でも会社でも異年齢集団で仕事をしていきます。同級生だけではない、別の年齢の子たちと交流できる場面は、子どもたちの社会性を育むのに役立っています。

## 山村留学生の募集

早川北小学校・早川南小学校・

早川中学校では、親子での山村留学生を募集しています。お知り合いの中に、自然豊かな小さい学校で子どもを育てたいという方がいましたら、お声掛けをよろしくお願いたします。

